


En cumplimiento a lo establecido en el artículo 29, artículo 45, artículo 56 y

artículo 69 VIII Bis. de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Hidalgo.

Presento el informe de actividades realizadas en mi carácter de Regidora del

H. Ayuntamiento de Tula de Allende, Hidalgo, dentro del periodo

comprendido de Septiembre 2022 a Agosto de 2023, mismo que presento

ante el Pleno del H. Ayuntamiento de Tula de Allende, Hidalgo.

Éstas son las comisiones de las cuales formo parte:

Fomento al Deporte.- Presidenta.

Asentamientos Humanos, Desarrollo Urbano y Ordenamiento 

Territorial.- 2da. Secretaria

Protección, Control y Bienestar al 

Cuidado Animal.- 1ra. Secretaria

Equidad e Igualdad de Género.- 1ra. Secretaria.



Durante éste año de gestión, como regidora he estado comprometida con la
construcción de una comunidad más justa, inclusiva y próspera. A través de una gestión
eficiente, la ejecución de proyectos de obras públicas, el fomento del deporte, la
promoción de la equidad de género y la transparencia en todas nuestras acciones,
hemos trabajado incansablemente dentro de nuestro alcance, para mejorar la calidad de
vida de nuestros ciudadanos.

37 sesiones de cabildo las cuales 

son las siguientes : 

• 24 sesiones ordinarias 

• 11 extraordinarias

• 2 solemnes 

Con un total de 403 puntos de las 

diferentes ordenes del día.



Una gestión eficiente es esencial
para un gobierno responsable y
comprometido con sus
ciudadanos. Durante este período,
hemos dado pasos significativos
hacia una administración más
efectiva.

En un esfuerzo por incluir a la

comunidad en la toma de decisiones,

hemos implementado programas de

participación ciudadana. Asambleas

vecinales, consultas públicas y

mesas de diálogo que se han

convertido en canales para que los

ciudadanos expresen sus

necesidades y opiniones.



Sin dejar de lado la 
gestión social mediante 
la cual se ha podido 
ayudar a un sin número 
de habitantes de nuestro 
municipio, con 
medicamento, campañas 
de esterilización de 
mascotas, juguetes, 
tinacos, asesoramiento y 
solución a diversos 
trámites municipales, por 
mencionar algunos.



La inversión en infraestructura es
fundamental para el crecimiento y el
bienestar de nuestra ciudad. Durante este
período, hemos llevado a cabo proyectos
de obras públicas que han dejado huella.

La infraestructura vial ha sido una
prioridad. La pavimentación, ampliación y
mantenimiento de calles y avenidas ha
mejorado la movilidad y la seguridad vial
de nuestros ciudadanos. Estas mejoras no
solo benefician a los conductores, sino que
también hacen que nuestras calles sean
más accesibles para peatones.

Comisión de Asentamientos Humanos, Desarrollo Urbano y 

Ordenamiento Territorial.



Hemos trabajado incansablemente para

garantizar el acceso equitativo a servicios

básicos. Mediante proyectos de agua

potable, saneamiento y electrificación en

áreas desatendidas, estamos trabajando

para que todos los ciudadanos tengan

acceso a condiciones de vida dignas.



Comisión de Protección, Control y Bienestar al Cuidado Animal

Uno de los compromisos que asumí en mi
carácter de Secretaria de la Protección,
Control y Bienestar al Cuidado Animal, es
realizar Campañas de Esterilización de
mascotas de manera permanente, que
permitan una mayor y mejor calidad de vida
de las mascotas, es por ello, que se han
realizado éstas campañas en diferentes
partes del municipio, con el apoyo de las y
los delegados de cada comunidad, así
como de la Dirección de Salud Municipal.

Además, se han llevado a cabo diversas
actividades tanto lúdicas como de salud,
que permiten una sana convivencia entre
las mascotas y sus dueños.



La equidad de género es un pilar esencial para la justicia social y el progreso. 
Durante este período, hemos trabajado para promover la igualdad y el 
empoderamiento de género

Comisión de Equidad e Igualdad de Género



Hemos implementado programas de

empoderamiento dirigidos a mujeres, con el

objetivo de fomentar su participación en la vida

política, económica y social de nuestra

comunidad. La capacitación, el liderazgo y el

emprendimiento son componentes clave de

estos programas.

La prevención de la violencia de género ha sido

un enfoque importante. Hemos lanzado

campañas de sensibilización y establecido

programas de apoyo para víctimas de violencia,

creando un entorno más seguro y solidario para

todas las mujeres.



Comisión de Fomento al Deporte

El deporte y la recreación son esenciales para el bienestar físico y
mental de nuestra población. Durante este período, hemos promovido
activamente la participación en diversas acciones.



Nuestros actividades deportivas inclusivas han abarcado a todas las
edades y géneros. Hemos fomentado la actividad física y la
camaradería a través de eventos deportivos, torneos locales y
programas y eventos de ejercicios al aire libre.



CAPACITACIONES

El desempeñar el cargo de
Regidora, conlleva una gran
responsabilidad, es por ello que
la capacitación constante me ha
permitido adquirir nuevas
habilidades, conocimientos y
competencias necesarias para
realizar mis funciones de
manera más eficiente y efectiva.



“Con cada pequeño paso que

damos al servicio de nuestra

comunidad, creamos un futuro

más fuerte, más inclusivo y más

esperanzador para todos.

¡Sigamos trabajando juntos en el

cambio que queremos ver!”

Lic. Raquel Arredondo Villeda


